

4月4日、進級した6年生が新年度や入学式の準備をしてくれました。きびきびと働く姿に、最高学年としての自覚を感じ、頼もしく思います。今年度、柿生小学校の新リーダーとして全校児童を引っ張っていってくれることを確信しました。

さて、今年は、満開の桜の中、令和6年4月5日入学式、始業式を迎えました。どの子供たちもワクワク、ドキドキした気持ちいっぱいで登校し、子供たちも教職員も喜びにあふれていました。

着任式、始業式はテレビ放送で実施しました。今年度着任された先生方の紹介に、子供たちの目はテレビに釘付け。着任した先生方も、柿生小学校の明るくかわいい子供たちとの出会いに笑顔いっぱいです。

始業式では、「自分のクラスの担任は誰なのか」、今か今かと担任発表を待っている子供たち。担任との新たな出会いの瞬間です。新しい先生、友達、環境・・・これから始まる学校生活に、子供たちの瞳はまぶしく輝き、意欲にあふれ、期待でいっぱいです。1日も早く、新年度の学校生活に慣れることを願っています。

入学式では、新1年生に「あ い う え お」の5文字から以下のような話をしました。 「あ」は、「明るい挨拶 柿生っ子」。「おはようございます」「ありがとう」「ごめんね」などの挨拶は、 心と心の通い合いになり、お互いがほんわかする気持ちになります。挨拶あふれる柿生小学校にしたいものです。

「い」は、「色々学ぶよ 柿生っ子」。これから始まる算数や国語などのお勉強。「なぜだろう、どうしてかな」と考えながら学習していってほしいと思います。もし、わからないことがあったら、どんどん先生に聞いてください。先生たちはとてもやさしいです。皆さんが、分かったり、できるようになったりする楽しさや喜びをたくさん味わえることを願っています。

「う」は、「運動大好き 柿生っ子」。学校のグランドはとても広いです。たくさん遊んだり、体を動かしたりして、運動をいっぱいしてください。運動をすると、病気になりにくい丈夫な体になります。

「え」は、「笑顔あふれる 柿生っ子」です。私たち教職員一同、皆さん一人一人が笑顔いっぱいで学校生活を過ごしてくれることを願っています。困っていることや心配なことがあったら、お兄さんお姉さんや先生たちにお話ししてください。これから毎日楽しく学校生活を過ごしてください。

「お」は、「お友達いっぱい 柿生っ子」です。今日、1年生は137人のお友達が入学してきました。「1年生になった~ら、1年生になった~ら月」の歌にあるように、すぐにお友達100人できちゃいます。自分から話しかけたりしながら、お友達をたくさん作ってください。柿生小学校は優しいお友達ばかりですので、違う学年のお兄さんやお姉さんともお友達になってくださいね。

1年生の一生懸命にお話を聞こうとしている立派な態度に感心しました。

今年度は145名の1年生を迎え、全校児童831名でのスタートです。「学校、保護者、地域 オール柿生のウェルビーイングをめざして」、教職員一同、自慢できる柿生小学校、誰もが誇れる柿生小学校になるよう努めてまいります。どうぞご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、ここ数日は、子供たちも疲れて帰ることと思います。十分な睡眠を心がけ体調に気を付けてください。